



FOTO: L.M. / La formación detalló ayer su propuesta de presupuestos

## C's propone que los vecinos escojan cinco proyectos prioritarios para la ciudad

El grupo municipal de Ciutadans en el Ayuntamiento de Lleida desgranó ayer su propuesta de presupuestos participativos, que pasa por abrir las cuentas a la ciudadanía con el fin de que sean los propios vecinos quienes escojan cinco proyectos que consideren prioritarios en la ciudad. Según explicó la portavoz del grupo, Ángeles Ribes, durante el primer trimestre de 2017 los mayores de 16 años y

empadronados en Lleida podrán aportar sus propuestas a través de un portal que se habilitaría o de forma física. La idea es que entre marzo y abril los ciudadanos puedan votar los cinco proyectos que crean más interesantes. Posteriormente se creará una comisión técnica que estudiará la viabilidad de los proyectos, que se empezarán a realizar a partir del último trimestre del próximo año.

## La Bordeta convoca una nueva manifestación contra los okupas el 27 de noviembre

Los vecinos de la Bordeta volverán a salir a la calle el próximo domingo 27 de noviembre para reivindicar la expulsión de los okupas incívicos que desde hace cuatro años alteran la convivencia de los vecinos del barrio. Según explicó la presidenta de la asociación de vecinos de la Bordeta, Mari Carmen Guerrero, en esta ocasión esperan que la manifestación sea más multitu-

dinaria que la anterior, teniendo en cuenta que se celebra en festivo y podrán asistir más personas. Cabe recordar que el pasado 3 de noviembre unas 200 personas se manifestaron de forma pacífica al grito de "Fuera okupas" o "Queremos un barrio digno". El último intento de ocupación ilegal de una vivienda el barrio se produjo la semana pasada en la calle Centre.

## El PP pide incrementar la vigilancia en la entrada y salida de los institutos

El grupo del PP en el Ayuntamiento de Lleida presentará una propuesta de resolución en la próxima Comissió Informativa de Polítiques de Gestió dels Recursos, la Seguretat Pública i l'Organització Municipal para solicitar al equipo de gobierno incrementar la vigilancia de la Guàrdia Urbana en las inmediaciones de

los accesos de los institutos. "El objetivo es prevenir actitudes incívicas así como la comisión de delitos contra el patrimonio y contra la salud pública", manifestó la concejala del PP en Lleida, Dolors López. López asegura que han sido varios los alumnos que han trasladado al PP quejas en este sentido.



FOTO: Tony Alcántara / En la retirada de la uralita trabajan ocho operarios con preparación técnica específica

## Los trabajos para retirar la uralita de Magisteri durarán dos semanas

### El derribo se prevé acabado en febrero

**Después de un parón de un mes, las obras para derribar el edificio de Magisteri, que lleva 23 años en desuso, se reanudan y se centran en la retirada de la uralita hallada.**

**Lleida**  
REDACCIÓN

La Generalitat reanudó ayer las obras del derribo del edificio de Magisteri tras haberlas paralizado durante más de un mes al encontrar uralita. Los trabajos para retirar este material considerado tóxico porque contiene partículas de amianto durarán 15 días, se-

gún confirmaron fuentes de la Generalitat. En esta segunda fase se desmontarán las bajantes, ya que son los elementos que contienen uralita, y se hará de forma que se conserven las piezas íntegras para evitar que se rompan. El material desmantelado se trasladará al depósito controlado de Castellolí, siguiendo los estrictos requisitos que fija la normativa para su transporte.

Durante estas dos semanas trabajarán ocho operarios de la empresa encargada del derribo del edificio y cada día harán dos turnos de cuatro horas cada uno.

Los operarios tienen una preparación técnica específica para la manipulación del material que contiene amianto.

Una vez la uralita esté retirada por completo, se continuará con los trabajos del derribo del edificio. Cabe destacar que con el hallazgo de la uralita, se ha ampliado el plazo de ejecución de la demolición hasta el 10 de febrero -inicialmente, se había previsto que las obras finalizarían en noviembre-. Los trabajos de derribo del edificio de Magisteri, en desuso desde hace 23 años, se iniciaron el pasado 15 de septiembre.

## La Paeria destina 25.000 euros para ayudar a familias de los distintos barrios

El Ayuntamiento de Lleida ha facilitado durante este último mes ayudas económicas a familias con dificultades por valor de 25.000 euros. Así, las personas destinatarias pertenecen al Barri Antic, la Mariola, Balàfia, el Secà de Sant Pere, Pardiniyes, la Bordeta, Cappedon y Magraners. La Comisión Informativa de les Polítiques de Drets i Serveis a les Persones informó también de las bases y la

### Concurso de 'foto' en favor de la inclusión

convocatoria del concurso de fotografía *Lleida Ciutat Accessible*, que pretende fomentar la sensibilización de la población infantil

ante las situaciones de discapacidad a través de imagen en positivo de acciones de inclusión. Por otra parte, se explicó el inicio del Pla Iglú, programa que se activa para prevenir las consecuencias que el frío pueda tener en la población con pocos recursos y para ofrecer los recursos necesarios en cada situación de emergencia a raíz del frío.

Por otro lado, la Crida per Lleida-CUP solicitó en la comisión la convocatoria urgente del Consell Mixt de Cooperació y que hasta entonces se detengan las gestiones de la Paeria por los proyectos con la ciudad colombiana de Llérida-Tolima.